

Geberit signe un accord de partenariat avec Les Compagnons du Devoir

Poursuivant sa démarche très active en faveur de la formation, Geberit annonce avoir signé un partenariat avec Les Compagnons du Devoir le 2 mars dernier.

Cette collaboration stratégique, signée pour une durée de deux ans, vise à renforcer les compétences des futurs artisans et professionnels du secteur de la plomberie sanitaire.

Geberit fait une fois de plus la preuve de son soutien et de ses liens avec la jeune génération et les artisans de demain.

Un fleuron du patrimoine français

Partie intégrante du patrimoine français, Les Compagnons du Devoir est une organisation française reconnue pour son expertise et son accompagnement dans la formation des jeunes artisans.

Fondée au Moyen Âge, cette institution perpétue la tradition de compagnonnage. C'est un système d'apprentissage qui repose sur la transmission des savoir-faire par les échanges, le voyage et le travail en communauté.

Les Compagnons du Devoir proposent une formation complète et diversifiée dans de nombreux métiers artisanaux, allant de la menuiserie à la plomberie en passant par la charpenterie et la maçonnerie.

Se former aux dernières technologies sanitaires

La signature de ce partenariat se formalise notamment par l'équipement de quinze établissements des Compagnons du Devoir avec les produits phares de Geberit. À savoir les derniers systèmes de bâti-support Duofix, les systèmes de canalisation FlowFit et Silent PP.

Ces équipements modernes et innovants seront intégrés aux programmes de formation pour permettre aux apprenants de découvrir et se familiariser avec les dernières technologies du secteur de la plomberie et des systèmes sanitaires.

Le partenariat se traduit également en effet par la création et le suivi de formations théoriques et pratiques qui mettront en avant l'utilisation,

l'installation et la maintenance de ces produits, afin que les futurs artisans maîtrisent pleinement leur utilisation dans le cadre de leurs activités professionnelles

Notre équipe de formateurs aura la charge de gérer les formations dans les établissements sélectionnés. Nous sommes très impatients de lancer ces formations, de découvrir les premiers retours des jeunes Compagnons et d'explorer ensemble les opportunités qu'offre cette belle alliance

|| déclare Olivier Benoit, Responsable formation Geberit France.

En conclusion, ce partenariat entre les Compagnons du Devoir et Geberit représente une opportunité unique de conjuguer tradition et modernité dans la formation des artisans de demain.

